

## **Trainingslager in Mittersill mit 750 Spitzen-Judoka**

Unter den Teilnehmern sind auch 40 Medaillengewinner.

**MITTERSILL.** Seit gestern, Mittwoch, bis zum Freitag kommender Woche geben sich in Mittersill 750 Spitzen-Judoka ein Stelldichein. In der mit Matten ausgelegten Tennis-halle des Sporthotels Kogler trainieren 40 Kämpfer, die schon zumindest eine Olympia- oder WM-Medaille gewonnen haben. Mit dabei ist auch das von Ludwig Paischer und Sabrina Filzmoser angeführte österreichische Nationalteam. Das Trainingslager wurde von der Europäischen Judo-Union als „Olympic Trainings Camp“ ausgeschrieben und vom Österreichischen Judo-Verband organisiert. ÖJV-Präsident Hans Paul Kutschera zeigte sich im Vorfeld des größten Judo-Trainingslagers Europas sehr angetan. „Wir sind sehr stolz auf Mittersill. Es ist eine perfekte Mischung aus starken Trainingskämpfen, österreichischer Gastfreundlichkeit und der großartigen Alpenkulisse.“